

Peringati Hari Kesehatan Nasional dan Hari Guru Nasional, Pemkab Cirebon Gelar Jalan Sehat

A. Subekti - CIREBON.PUBLIKJABAR.COM

Nov 23, 2022 - 22:37



KABUPATEN CIREBON - Pemerintah Daerah Kabupaten Cirebon menggelar jalan sehat dengan tema 'Jalan Sehat Cirebon Katon' dalam rangka memperingati Hari Kesehatan Nasional ke-58 dan Hari Guru Nasional ke-77, Rabu (23/11/22). Kegiatan jalan sehat tersebut dimulai dari Kantor Bupati Cirebon dan finish di Stadion Ranggajati Sumber.

Jalan sehat Cirebon Katon ini dibuka langsung oleh Bupati Cirebon, Drs. H. Imron M.Ag. Dalam sambutannya, ia menyampaikan tentang pentingnya kesehatan dan ilmu. "Bahwa didalam kehidupan ini, kesehatan dan ilmu tidak bisa dilepaskan, karena kesehatan dan ilmu merupakan awal dari kebutuhan kita," ujar Imron.

"Karena dengan adanya guru, orang berilmu dan orang beraktivitas kita harus sehat. Maka dari itu, guru dan kesehatan inilah pangkal dari kebutuhan seorang manusia," lanjutnya.



Selain itu, Imron juga menyampaikan ucapan selamat memperingati Hari Guru Nasional ke-77 dan Hari Kesehatan Nasional ke-58, serta harapannya kepada guru-guru yang ada di Kabupaten Cirebon. "Kami sebagai bupati dan wakil bupati Cirebon, mengucapkan selamat Hari Guru dan selamat Hari Kesehatan, semoga kabupaten Cirebon tetap sehat, guru berprestasi, dan guru membawa perubahan dalam kehidupan bermasyarakat," tuturnya.

Dirinya juga berharap bahwa dari guru-guru inilah yang akan mengubah pola pikir dan tingkah laku yang ada di kabupaten Cirebon. Maka, seorang guru harus menjadi suri tauladan yang baik terlebih dahulu.

Senada dengan Bupati, Wakil Bupati Cirebon Hj. Wahyu Tjiptaningsih S.E. M.Si. mengapresiasi gelaran kegiatan Jalan Sehat Cirebon Katon. "Saya sangat mengapresiasi dengan adanya kegiatan ini, tadi kita lihat bersama kegiatan ini begitu meriah dan ribuan masyarakat Kabupaten Cirebon hadir disini," ucap Ayu—sapaan akrab Wakil Bupati Cirebon.

Dirinya sangat mengapresiasi terhadap keberadaan guru-guru, bahwa guru adalah pahlawan tanpa tanda jasa. "Dan yang kita harapkan dengan didiknya anak-anak dan generasi penerus bangsa ini, akan mengubah karakter dan menambah wawasan serta ketrampilan, yang nantinya estafet kepemimpinan Kabupaten Cirebon akan kita serahkan kepada anak-anak kabupaten Cirebon," lanjutnya.

Selain itu, ia juga menyampaikan pentingnya pendidikan keagamaan kepada anak-anak, karena dengan pendekatan keagamaan tersebut akan memberikan dampak yang baik pada mereka. "Ketika anak-anak diberikan pendekatan

dengan keagamaan, pendekatan dengan rasa kasih sayang dan pengajaran seperti itu, ini yang akan memberi dampak daripada karakter yang mempunyai hati lebih penyanyang kepada sesama temannya," pungkasnya. (Bekti)